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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРАВЫБОРЫ-95
Стр. 2

СЕМЬ РАЗ

ОДИН РАЗ ОТРЕШЬ
Дела частных предпринимателей остаются «частными»

до тех пор, пока они не затрагивают интересов общест-
венности. По-другому не оценишь ситуацию, сложившу-
юся вокруг дома № 31 по улице Кирова.

Стр. 3

Очередное аппаратное со-

вещание вел первый замес-

титель главы администрации

Сланцевского района А. Г.
Парамоненко. С информаци-

ей о состоянии правопоряд-

ка за минувшую неделю вы-

ступил и. о. начальника ОВД
И. Печерский. Он, в част-

ности, сказал, что за данный
период в отдел поступило 58
заявлений о преступлениях,

большая часть из них о кра-

жах. К административной от-
ветственности привлечено

277 человек. Часть из них

— за пьянство, 149 — за

мелкое хулиганство. Задер-
жано 5 пьяных водителей.

ДВАДЦАТЬ ЛЕТ С ДЕТЬМИ
23 октября Александру Петровичу Амелину исполни-

лось 60 лет. Три года он работал педагогом дополнитель-
ного образования футбольного клуба «Молния» Дома
детского творчества, до этого 17 лет — тренер на обще-
ственных началах по футболу среди детей на стадионе
«Химик». За 20 лет работы с детьми вырастил спортив-
ную смену футбольных команд «Химик», «Цесла» и дру-
гие. Он развивает у каждого ребенка мастерство и талант,
прививая им любовь к спорту, здоровому образу жизни.

^Команды под его руководством постоянно принимают
участие в районных и областных соревнованиях, становясь
призерами в этом виде спорта, награждались Почетными
грамотами и дипломами оргкомитетов соревнований.

— Александр Петрович,
расскажите, пожалуйста,
как Вы пришли к занятиям

спортом?
— Родился я в г. Ефре-

мове Тульской области. Пос-
ле войны в нашем городе

была организована детская

команда «Химик». В эту

группу попал и я. Мне тогда

было 12 лет. С этой коман-

дой я участвовал в зональ-

ных соревнованиях на пер-

венство РСФСР в 1952 году

в г. Курске. После я был
призван в армию, служил в

Грузии, иг.рал за корпусную

команду г. Кутаиси, участ-

вовал в первенстве Закав-
казского военного округа. В
19&& году демобилизовался
и пЩехал в г. Сланцы.

Так как я занимался спор-

том, постоянно участвовал в

легкоатлетических сорев-

нованиях. Однажды, 17 — 18
лет назад, придя с кросса на
стадион «Химик», увидел

группу мальчишек. Я обра-
тился к ним с вопросом: «А
вы что, ребята, сидите?» ■—

«Да вот, кто-то обещал прий-
ти к нам на тренировку, и не

пришел». Я как-то смехом и

говорю: «Приходите завтра,

я с вами побегаю». Так и

началась моя тренерская ра-
бота с детьми.

Задач высоких я. перед

ой не ставил, просто про-

ил оздоровительный курс.

И ребята постепенно втяги-

вались в работу. По примеру

взрослой команды стреми-

лись играть на более высо-

С ЮБИЛЕЕ

ком уровне. Из всех команд,

которые прошли через меня,

самой сильной была команда
ребят 1971 года рождения и

сегодняшняя — 1983 года
рождения.

— В каких соревнованиях

Вам приходилось участво-

вать со своими воспитанни-

ками? Какие победы запом-

нились?
— Последние пять лет

«зону» мы выигрывали легко.

А потом начинается пробук-
совка. Постоянно ищу причи-

ну этого. Главная причина

проигрышей — на соревно-

ваниях более высокого уро-

вня — областных — случа-

ются всевозможные хитрости

тренеров — подставки —

в команде играют дети на
1,5 — 2 года старше того воз-

раста, который ограничен

Положением о розыгрыше

«кожаного мяча». Получает-
ся неравная борьба.

— Александр Петрович,
наверное, не только этими

грустными фактами Вам за-

помнились годы работы с

детьми?
— Конечно. Работа с де-

тьми — очень сложный про-

цесс, отнимающий много сил,

времени. Футбол — это и

мое горе, и мое счастье. Го-
ре потому, что за эти годы

я мог бы продвинуться да-

льше и по служебной лест-

нице, и в спорте, а сча-

стье — у меня нет свободно-
го времени, а это значит,

что я занят все время люби-
мым делом. Я ни о чем не

жалею.

Выше футбола я ставлю

музыку и другие серьезные

увлечения. Поэтому если мо-

лодой человек занимается в

музыкальной школе и при-

шел в футбольную секцию,

я его отговариваю от футбо-
ла и советую серьезно заня-

ться музыкой.
— Как часто проводите

тренировки?
— Тренировки провожу

три раза в неделю. Когда
есть возможность — зани-

маюсь и четыре раза.

В составе моей команды

много хороших ребят •— Ро-
ман Романенко, Алексей
Хоменко, Артем Сидоров и

другие, которые в будущем
должны стать хорошими

футболистами и людьми.

Плохих детей у меня нет.

Кстати, ни один из них не

курит. Если по приходу в

команду мальчишки этим ба-
луются, я даю им испытате-

льный срок, чтобы бросить.
Не бросил курить — значит
освобождаю от занятий, рас-
стаемся. Я не живу по прин-

ципу «Десять калечить, од-
ного лечить» — наоборот.

Я очень благодарен лю-
дям, которые близко связа-
ны с командой, за помощь
и поддержку — В. К. Руле-
ву, директору стадиона «Хи-
мик» , специалистам отдела

по делам молодежи, физку-
льтуре и спорту админист-
рации Сланцевского района.

А себе я запланировал

так: пока позволяет здоро-
вье, три-четыре года (а там
видно будет) команду не

брошу, ведь дети, футбол —

мой образ жизни...

Записала
Л. ГРИГОРЬЕВА.

ВЕЧЕР, СОГРЕТЫЙ ПОЭЗИЕЙ

Недавно в центре социа-
льного обслуживания «Мир»
побывали необычные гости

— работники филиала рай-
онной библиотеки Л. А. Се-
ленухина и И. М. Кумехова
с передвижной библиоте-
кой — они подготовили для

ветеранов литературно-му-

зыкальный вечер, посвящен-

ный 100-летию со дня рож-

дения Сергея Есенина. Сти-
хи великого русского поэта

любимы людьми разных по-

колений. Ведущие вечера

рассказывали о Есенине,
используя воспоминания
родных и близких, женщин,

которых он любил. Они чи-

тали стихи поэта, а участни-

ца художественной самодея-

тельности Дворца культуры

АО «Завод «Сланцы» Л. Н.
Воронова исполнила песни и

романсы на стихи Есенина.

Звучал на вечере и жи-

вой голос поэта — работни-
ки библиотеки сумели найти

эту звукозапись. Звучали и
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воспоминания о нем артист-

ки Камерного театра Авгус-
ты Миклашевской, которой
Есенин посвятил цикл сти-

хов.

На удивление лиричный и
душевный вечер, согретый
несказанной красотой есе-

нинской поэзии.

Т. КРЫЛОВА.

Пожарная служба района
5 раз выезжала по вызовам.

В качестве основного бы-
ло заслушано сообщение на-

чальника ПАТП В. Р.. Моро-
за о подготовке возглавля-

емого им предприятия к ра-

боте в. зимний период. Зна-
чительная часть планируе-

мых работ уже выполнена.

В частности, серьезная рабо-
та проведена по ремонту и

частичной замене оборудо-
вания котельной и тепловых

сетей, ограждения. Заверша-
ются пусконаладочные ра-

боты на собственной автоза-

правочной станции. В опре-

деленной степени для выпол-

нения части запланирован-

ного нужны денежные сред-

ства, которых, как обычно,
не хватает, порой даже на

самое необходимое.
В целях усиления контро-

ля по оплате за проезд ру-

ководство пассажирского ав-

топредприятия планирует

ввести кондукторскую служ-

бу. Хотя уже сейчас на ряде

маршрутов кондукторы рабо-
тают постоянно.

По-прежнему нет тепла в

отдельных домах и рабочих

кабинетах ряда организаций.
Заместитель главы адми-

нистрации А. Ильин сооб-
щил, что если не произойдет
каких-либо нештатных ситу-

аций, то город полностью

будет обеспечен теплом к

концу начавшейся недели. А
к «нештатным ситуациям»

следует отнести, например,

прорыв в пятницу на только

смонтированной теплотрассе
по ул. Ленина, где по вине

строителей, как заявил пред-

ставитель «Тепловых сетей»,
не был хорошо проверен

стык.

„ 02 “ сообщает

«убили двух зайцев»

хп Я автомо ® иля . оставленного 20 октября в саду у дома

JN? 11 по улице Кирова, сняли лобовое стекло, а из сада

похитили яблоки. Есть подозреваемый

ПОДНЯЛАСЬ ЖЕ РУКА...
20 октября, в период с 14 часов 45 минут до 16 ча-

сов, из детской коляски, оставленной без присмотра в

подъезде дома по ул. Кирова, похитили подушку в сире-

невой наволочке, поролоновый матрасик и байковое одея-

КРАЖИ
В ночь на 20 октября, сорвав навесной замок, проник-

ли в сараи в подвале дома по ул. Кирова и похитили

соленья, варенья, компоты. Изобличен в краже и задер-

жан гражданин без определенного места жительства.

В период с 20 часов 20 октября до 15 часов 22 ок-

тября, разбив оконное стекло, проникли в дом по улице

Комсомольское шоссе и похитили самовар, икону,, про-

дукты питания. Совершивший кражу задержан.' Самовар
и икона возвращены хозяевам!. Продукты успел съесть.

В ночь на 20 октября, выставив оконное стекло, не-

известные проникли в кабинет, расположенный в санпро-

пускнике фермы Загривье АО «Сланцевское», и похитили

личные деньги в сумме 90 тысяч рублей и магнитофон
«Элегия» в корпусе черного' цвета.

ВОСКРЕСНЫЕ БАТАЛИИ
В приемный покой больницы обратился проходчик шах-

ты «Ленинградская» с сотрясением головного мозга. Объ-
яснил, что дома ударила жена.

 * *

22 октября в 12 часов 10 минут в больницу была до-

ставлена гражданка Ш., продавец частного предприятия,

с диагнозом ножевое ранение спины. По ее словам, в

тот же день, в 11 часов 30 минут, ее порезала знакомая

гражданка С., бомж.
* * *

22 октября в 19 часов 05 мин. в приемный покой бо-
льницы была доставлена гражданка Е., 39 лет, с прони-

кающей резаной раной левого подреберья. Она находи-

лась в состоянии алкогольного опьянения. По ее словам,

в 19 часов этого же дня : ее порезал муж.

МИЛИЦИЯ ПРОСИТ помочь
Сланцевским ОВД по подозрению в совершении тяжко-

го преступления разыскиваются:

Матвеев Владимир Николаевич, 1966 г. р., прожива-

вший по адресу: ул. Дзержинского, д. 12, кв. 5. Его при-

меты: на вид 30 лет, рост 175 — 180 см, худощавого те-

лосложения, волосы черные, средней длины, зачесаны

назад. Носит черные усы в виде скобки, лицо продолгова-

тое, нос прямой, кисти рук перебинтованы. Был одет в

спортивный костюм темно-синего, почти черного цвета,

синие кроссовки.

Стратан Лариса Вячеславовна, 1966 г. р., проживав-

шая по адресу; ул. Свердлова, д. 29, кв. 21. Ее приметы;

на вид 30 лет, рост 160 — 165 см, нормального телосло-

жения, волосы черные, длиной до плеч, лицо смуглое.

Была одета в светло-бежевую куртку из ткани на молнии

длиной до бедер, воротник стойка и спортивные брюки
черного цвета.

Всех, кто что-либо знает об их местонахождении или

видели их после 18 октября этого года, а также знают

о родственных связях разыскиваемых, просьба сообщить
в милицию по телефонам: 02, 22-401, 22-295, 23-130,
23-890.
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Выборы -95

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

О Ы являетесь избирателями. От вашей
позиции в определенной мере будет за-

висеть, кто станет депутатом Государственной
Думы нового созыва на предстоящих декабрь-
ских выборах. Основную предвыборную ин-

формацию вы получаете из передач телевиде-

ния, радио и центральных средств массовой
информации. Начиная сегодняшними публика-
циями разговор о предвыборной ситуации в

стране, в нашем регионе и особенно в нашем

районе, редакция постарается предоставить вам

информацию, которая, надеемся, поможет вам

ориентироваться в море информации-агитации
и сделать правильный выбор.

К сожалению, мы не можем рассказать о

всех избирательных блоках, партиях и дви-

жениях. Согласно инструкции Центризбирко-
ма редакция опубликует после 5 ноября аги-

тационно-информационные материалы канди-
датов в депутаты и партий, блоков, зарегист-

рированных окружной избирательной комис-

сией. Один раз бесплатно, а затем . по мере

оплаты как за рекламу. Однако о жизни го-

родских организаций, зарегистрированных

партий и движений будем рассказывать обя-
зательно.

По материалам Всероссийсного центра

изучения общественного мнения

Политические симпатии
За кого собираются отдать свои голоса российские

избиратели?
Около 40 процентов из них по разным причинам не

смогли дать ответ на этот вопрос. Судя по ответам оста-

льных, главные политические партии пользуются неоди-

наковой поддержкой в разных общественных группах.

I. Возрастные различия
Разделим весь электорат избирателей на четыре

возрастные группы: до 24 лет (12 процентов избирате-
лей), 25 — 39 лет (35 процентов избирателей). 40 — 54
года (24 процента избирателей) и старше 55 лет (29
процентов избирателей). Ниже приводятся данные о том,

какие три партии наиболее популярны в каждой группе
(указывается в. процентах доля пообещавших в этой груп-
пе поддержку данной партии на выборах в декабре 1995
года).

Возраст
I место

01,/0

II место

%
III место

%
До 24 лет ЯБЛ. 8 ДВР 5 ПСТ 4
25 — 39 лет ЯБЛ. 9 ЛДПР 8 ЖР 6
40—54 г. ЯБЛ. 9 КПРФ 7 ЛДПР 5
Старше- 55 лет КПРФ 17 ЯБЛ. 7 НДР 6

II. Место проживания
отПопулярность партий варьируется в зависимости

степени урбанизованности электората._Все городские на-

селенные пункты условно разделим на «большие города»
и «малые города», при этом в каждом из них проживает
по 37 процентов избирателей, а остальные 26 процентов

проживают в селе.

Тип насел.
I место II место III место

% % %
Бол. город ЯБЛ. 11 КПРФ 7 ЛДПР 6
Мал. город КПРФ 8 ЯБЛ. 7 ЖР 7

Село КПРФ 11 АПР. 8 ЛДПР 5

. Статусные различия
Среди избирателей четверть составляют рабочие

(среди них более половины — мужчины), почти одну
десятую — служащие без специального образования
(среди них в большинстве женщины), почти 15 процен-
тов — так называемые «специалисты» (не облеченные
руководящими функциями), и почти 30 процентов — пен-
сионеры и домохозяйки. Вместе они составляют более
трех четвертей электората. Вот какие партии они поддер-

живали более всего в сентябре:
II место

Группа
I место

%
Рабочие КПРФ 8
Служ. ЖР 10
Спец. ЯБЛ. 16
Пенс. КПРФ 16

ЛДПР
ЯБЛ.
НДР

7
8

10

III место

%
ЯБЛ.
КПРФ
ЛДПР

8
5

16 АПР, ЛДПР, НДР— по 5%

IV. Имущественные различия
Симпатии к партиям связаны с материальным поло-

жением людей. Можно условно разделить избирателей
на три группы по- доходам: одна пятая — с наиболее: низ-
кими доходами, одна пятая — с наиболее высокими и

остальные, которые будут считаться «средними».

Доходы

Высокие
Средние
Низкие

I место

%
ЯБЛ.

КПРФ
ЛДПР

11
10
10

II место

%
. КПРФ

ЯБЛ.
КПРФ

III место

%
7 ПСТ

9 ЛДПР
9 АПР.

Комментарий редакции

Участвовали

Представленный вашему

вниманию материал «Поли-
тические симпатии» Все-
российского центра изуче-

ния общественного мнения

в известной степени показы-

вает, как сориентирован был
в сентябре российский изби-
ратель.

Следует также учитывать,

что кроме избирательного
предпочтения той или иной
партии или движению, изби-
ратель ориентируется на

имена лидеров или лиц, пер-

выми внесенных в федераль-
ные списки.

Вот, например, как пишет

об этом газета «Уолл-стрит
джорнэл» (США):

Опросы общественного
мнения показывают, что

15 процентов избирателей
России будут голосовать за

Явлинского. Такая цифра
может показаться неболь-
шой, если не принять во

внимание, что президент Б.
Ельцин получает около 4
процентов голосов и что

большинству других претен-

дентов далеко до популярно-

сти, выражающейся двузнач-

ными цифрами. Только быв-
ший генерал А. Лебедь
(«Конгресс русских общин»),
кандидат сторонников закон-

в сборе подписей
В избирательное объеди-

нение «Аграрная партия
России» входят, кроме дан-

ной партии, также Аграрный
союз России и профсоюз ра-

ботников агропромышленно-

го комплекса России. Во
главе федерального списка

кандидатов в депутаты Госу-
дарственной Думы от этого

избирательного объедине-
ния находятся председа-

тель Аграрной партии Рос-
сии М. И. Лапшин, министр

сельского хозяйства и про-

довольствия Российской Фе-
дерации А. Г. Назарчук,
председатель Аграрного Со-
юза России В. А. Стародуб-
цев.

Сбор подписей в поддерж-
ку кандидатов шел и в на-

шем районе, в основном че-

рез профсоюзные организа-
ции агропромышленного

комплекса.

— Сельские жители охот-

но участвовали в этом, по-

скольку ■ Аграрная партия

России выражает их надеж-

ды, борется за решение про-

блем крестьянства, — счита-
ет председатель райкома
профсоюза работников агро-
промышленного комплекса

Р. М. Саитгареев. — Собра-
но 507 подписей. Мы созда-
ли также группу поддержки

по выборам депутатов Госу-
дарственной Думы, в ■ кото-

рую вошли члены районного
отделения Аграрной партии

России — в дальнейшем они

будут вести предвыборную
агитацию за кандидатов в

депутаты от избирательного
объединения «Аграрная пар-
тия России».

Т. КРЫЛОВА.

Без телевидения

нет политики
С 16 по 18 октября в Мо-

скве прошло Всероссийское
совещание руководителей
региональных государствен,

ных телерадиокомпаний.
...На совещании выступил

руководитель администрации
Президента РФ С. А. Фила-
тов, призвавший «помочь

реформаторским силам за-

нять места в парламенте».

Ибо, по его мнению, Россию
ждет гражданская война.

Председатель Центриз-
биркома Н. Т. Рябов, напро-

тив, призывал никому не

помогать, а строго следовать
Закону и обеспечить всем-

зарегистрированным канди-

датам равные права и воз-
можности в период предвы-

борной кампании.
«РОССИЙСКАЯ ГАЗЕ-
ТА», № 205.

Аграрии готовятся

ко второму

Всероссийскому
сходу

Он пройдет, как и подоба-
ет, в Москве 'Л1 октября
текущего года. А первый,
как многие, наверное, пом-

нят, прошел в августе про-

шлого года. Принял участие

в нем представитель и от

нашего района, а именно ди-

ректор АО «Аврора», он же

председатель стачечного ко-

митета работников агропро-

мышленного комплекса Н. В.
Сивенков. А на этот раз на

московский сельский сход

поедет сам председатель рай-
кома профсоюза работников
агропромышленного ком-

плекса Р. М. Саитгареев.
Такое решение было приня-
то на прошлой неделе на
совещании с руководителями

и председателями профкомов
сельскохозяйственных акци-

онерных обществ. Правда,
«удовольствие» это нынче

дорогое, поскольку все деле-

гаты поедут «за свой счет».

А на счете у райкома проф-
союза работников агропрома
нынче совсем не густо. Ре-
шили скинуться все понемно-

гу, но своего полпреда

представить на таком значи-

мом мероприятии. Уж очень

хочется узнать обо всем, что

произойдет в Москве, как

говорится, из первых рук.

Хотя, как предполагают

руководители и председатели

профкомов сельскохозяйст-
венных АО, вряд ли и этот

сход окажет существенное
влияние на позицию прави-

тельства и политиков по от-

ношению к селу. Ведь после

предыдущего ровным счетом

ничего не изменилось. Селя-
нам стало, пожалуй, даже

еще тяжелей. На их лозун-

ги, провозглашенные во

время этой акции, государ-

ственные деятели попросту

не обратили никакого внима-

ния.

А без лозунгов, естествен-

но, не обойдется и на этот

раз. Их заготовки уже

сформулированы координа-

ционным советом коллектив-

ных действий трудящихся
АПК, разосланы во все

уголки России. И все они в

основном концентрируются

вокруг единственно важно-

го, что осталось еще у кре-

стьянина — его земли.

Вот лишь несколько из
них. «Мы хотим жить сво-

бодными крестьянами • на

свободной земле, а не уме-

реть нищими батраками под

чужим забором!» «Земля —

наша мать, не отдадим ее

крестным отцам криминаль-

ного бизнеса!» «Землю тем,

кто на ней трудится!» «Нет
новому феодализму и крупно-

- му помещичьему землевладе-

нию!» «Продадим землю, а

где будем жить?» «Выбирая
неограниченную свободу ку-
пли-продажи земли, Вы вы-

бираете голод и бесправие
для большинства россиян».

И т. д., и т. п.

Почему эти, а не иные ло-

зунги будут превалировать

на очередном сходе кресть-

ян, думается, догадаться не-

сложно. Именно земельный
вопрос выдвигается и в центр

начинающейся предвыбор-
ной борьбы. В частности.

Председатель Правительств
ва Российской Федеращч^Ж.
и лидер избирательного бле£
ка «Наш дом — Россия»
В. С. Черномырдин в своем

недавнем заявлении сказал,

что без решения во-

проса о частной соб-
ственности на землю ни-

какие реформы в стране «не

пойдут». Он объявил также,

что «если вопрос о земле в

России не будет решен в

ближайшее время Правите-
льством и Госдумой, то он

будет вынесен на всенарод-

ный референдум».
А вот этого г то как раз и

боятся больше всего агра-
рии. Ведь если такой рефе-
рендум состоится, то зара-

нее можно сказать, что кре-

стьяне проиграют, ибо их

намного меньше, чем город-

ского населения, среди ’вто-
рого есть и толстосумы, жа-

ждущие земли (и вовсе не

для того, чтобы на ней ра-

ботать). И останется тогда

российское село, уже разо-

ренное вконец, еще и без-
земельным. Ну, а к чему это

приведет, догадаться не-

трудно — к дальнейшему
обострению обстановки в

стране, углублению против.о--"**'
речий между различным!!
слоями населения.

Вот почему и хотят пред-

ложить крестьяне свой вари-
ант проведения референду-
ма. По их мнению, на рефе-
рендум надо выносить три

вопроса: «Согласны ли вы,

чтобы садовыми участками

граждане РФ распоряжались
свободно?», «Согласны ли вы

на передачу в частную соб-
ственность городских зе-

мель?» и «Согласны лк вы

на передачу земли се.гШ?;о-
хозяйственного назначения
в частную собственность с

правом свободной купли-

продажи?». Они также за то,

чтобы итоги референдума
подводились раздельно. По
первому вопросу — учиты-

вать результаты всех росси-

ян. По второму — взять за

основу мнение горожан. По
третьему — решающее сло-

во оставить за селянами.

Эту идею и хотят донести

крестьяне до лидеров госу-
дарства посредством очеред-

ного Всероссийского. сельско-

го схода. И дай-то, Бог, чтоб
хоть на этот раз к их

нию прислушались. Ин^'
всех нас ждет большая

А. БЕДОВА.

ности и порядка, может со-

перничать с Явлинским по

популярности». И все же

любопытно мнение, которое

высказал в своем письме-

обращении в редакцию депу-

тат Государственной Думы
от 101 избирательного ок-

руга Ленинградской области
Е. Федоров;

«В России сложилась уни-

кальная ситуация с отноше-

нием избирателей к полити-

ческим партиям. Значитель-
ная часть избирателей не

знает и не делает между ни-

ми отличия, ориентируясь в

основном на лидеров.

В связи с этим многие ре-

гиональные политики, пони-
мающие конкретные нужды

и чаяния людей, будут вы-
двигаться как «независи-

мые» кандидаты от избира-
тельных округов. Учитывая
опыт предыдущих выборов
и настрой в регионах, таких
кандидатов будет несколько

в каждом округе. Такие кан-
дидаты сами обеспечивают
свое финансирование, фор-
мируют избирательные
команды, имеют известность

и большое личное желание

победить на выборах. В ре-

зультате избирательной
кампании большое количе-

ство «независимых» побе-

дят на выборах в Государст-
венную Думу (по нашим

оценкам свыше 100 канди-

датов)».
Можно, конечно, ориен-

тироваться на известного

артиста, включенного в фе-
деральный список того или

иного избирательного объе-
динения или партии. Но, как

нам кажется, выборы в Гос-
думу это все же не поход

в кинотеатр или театр. По-
этому наш совет — больше чи-

тайте, больше слушайте, но

выбор все же делайте само-

стоятельно, хорошо подумав.

А время подумать до выбо-
ров еще есть.
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Вначале сланцевчане роб-
ко присматривались к тому,

что'происходит в последний
месяц в доме № 31 по 1 улице

Кирова, благо здесь же на-

ходится автобусная остано-

вка. И вот недавно самые

любопытные заметили, что

в двух пустовавших ранее

квартирах на первом этаже

затеян ремонт. Буквально
через несколько дней появи-

лась железная дверь, про-

рубленная в боковой стене.

По городу пронесся небес-
почвенный слух — скоро

здесь появится новый мага-

зин. А что, совсем неплохо

— думали постоянные пас-

сажиры, отправляющиеся в

Лучки. Чем как челнокам

бегать через дорогу в АООТ
«Дукат-Маркет» и стоять в

очередях, очень удобно бу-
дет даже просто так забе-
жать в новый магазин. Ина-
че рассуждали жильцы дома

№ 31. Незваных гостей в

их доме и без магазина хва-

тает. Близость к «Стимулу»
оборачивается для дома тем,

что подвыпившие покупате-

ли всегда непрочь использо-

вать лестничные площадки

дома в качестве импровизи-

рованного кафе. А пассажи-

ры, часами ждущие автобу-
сов, часто устраивают в

подъездах общественный ту-

алет. А тут еще и магазин

прямо в доме! Жильцы бы-
стро выяснили имя обидчи-
ка. Им оказался частный
предприниматель А. С. Ко-
дачигов, купивший две пу-

стовавшие приватизирован-
ные квартиры на 1-м этаже

31 дома. И вот начался

настоящий общественный
бунт. Жильцам стал ме-

тать грохот, шум, пыль от

проведения ■ строительных

работ. А жители 2-го этажа

и вовсе были шокированы

тем, что А. С. Кодачигов
снес капитальную стенку на

1-м этаже. Свои жалобы жи-

льцы направили в ЖПЭП.
Но оказалось, что там и не

слышали о том, что в доме
затеяна реконструкция. Ни-
каких проектов о переобору-
довании жилых помещений
ни в ЖПЭП, ни в отделе

архитектуры не подписыва-

ли. И ЖЭУ-1 начало бить
тревогу, когда уже все свер-
шилось. Видимо, работники
ЖПЭП и отдела архитекту-

ры центральную улицу горо-

да посещают весьма редко.
Долгие встречи руководства
ЖПЭП с А. С. Кодачиго-
вым разрушенных стен не

восстановили и законности в

его действия не внесли.

Оценку действиям А. С.

Кодачигова дал прокурор

города О. С. Тараненко, «

которому за помощью обра-
тились отчаявшиеся жильцы.

В его предписании сказано:

«А. С. Кодачигов произво-

дит переоборудование жило-

го помещения в нежилое

без какого-либо разрешения

со стороны соответствую-

зора Н. А. Архиповой: «В
результате проверки устано-

влено нарушение правовых

норм при организации стро-

ительных работ. Предлагаю
приостановить выполнение

всех видов работ до утверж-

дения в установленном по-

рядке проекта реконструк-

ции жилого дома под мага-

зин и выполнения условий
администрации Сланцевско-
го района о расселении жи-

лого дома».

На этом можно было по-

ставить долгожданную точ-

ку. Справедливость востор-

— Я думал, что быстро
согласую проект. И парал-

лельно начал проводить стро-

ительные работы. Хотел ус-

петь до наступления холо-

дов. Заручившись устной
поддержкой отдела архитек-

туры. КУМИ и Я. Я. Бог-
данова, начал реконструк-

цию квартир. Проект соста-

вляли грамотные специалис-

ты ТОО «ССК». С «канце-

лярской» точки зрения со

мной поступили правильно,

цриостановив реконструк-

цию. Постараюсь в максима-
льно короткие сроки полу-

чить необходимые разреше-

Сем ь раз отмерь

один раз отрешь, или

Общественно значимые дела
щих органов и служб, в чьем

ведении находится жилой
фонд в городе. Действия
А. С Кодачигова являются

грубым нарушением жилищ-

ного законодательства... и

стали возможны при полной
бесконтрольности и бездея-
тельности со стороны соот-

ветствующих служб город-

ской администрации и

ЖПЭП».

Спросить за допущенное

самовольство кроме как с

А. С. Кодачигова, вроде, и

не с кого. Купленные им

квартиры — это частная

собственность, и ведать ими

не должен якобы ни ЖПЭП,

ни КУМИ. Но неплохо было

бы в данном случае руко-

водству ЖПЭП и админи-

страции заглянуть в дейст-

вующий жилищный кодекс

РФ. «Согласно ст. 8 и 9,
переоборудование жилых по-

мещений в нежилые осуще-

ствляется лишь по разреше-

нию областных властей. Та-
ков законный порядок», —

пояснил О. С. Тараненко. Но
так как с самого начала

строительства никто об этом

не позаботился, недремлю-

щая общественность сама

нашла «крайнего». Доку-
мент, ставший запоздавшим

приговором деятельности

Кодачигова, подписан ин-

спектором Госархстройнад-

частных предпринимателей
жествовала •— нарушитель
наказан. А кто же теперь

приведет в надлежащий вид

здание на Кирова, 31? Если
бы оно располагалось где-то

на задворках города, можно

было бы оставить этот воп-

рос без ответа. Но ведь от-
того, надолго ли затянется

у А. С. Кодачигова офор-
мление документов, зависит

прежде всего вид централь-

ной улицы. И не хотелось бы
долго созерцать песочные

кучи у остановки и обшар-
панные окна 31-го дома...

Наша встреча с А. С. Ко-
даниговым произошла имен-

но 10 октября. Строители
лихорадочно заканчивали бе-
тонировать пол, так как уже

в тот день должен был быть
повешен замок на железную

дверь несостоявшегося мага-

зина.

— Александр Станисла-

вович, Вы не первый год

занимаетесь предпринима-

тельством, имеете магазин

«Автозапчасти». Как полу-

чилось, что Вы не согласо-

вали проект реконструкции

ео всех инстанциях?

В ожидании новоселья^  

Скоро сказка сказывается,
да нескоро дело делается.

К сожалению, работа надол-

го застряла на таком необ-
ходимом объекте, как школа
№ 12 (коллектив учителей
и учащихся давно ждет пе-

реселения из старых стен,
все более ветшающих и ста-

вших небезопасными для

нормального учебного про-
цесса). Этот год все же при-
носит какую-то надежду на
светлое будущее. Хоть по-

немногу, но из бюджета
выделяются средства. И
как только это случается, на

объекте сразу же оживляет-
ся работа. И значительно

она продвинулась на соору-
жении первого учебного кор-

пуса.

Если смотреть снаружи,
то, конечно, пейзаж вокруг

зданий еще мало впечатляет.

По зданию же многое сдела-

но. И задействованы слан-

цевские строительные орга-

низации. Ведутся окончате-

льные работы на кровле,

внутри начинают отделку

специалисты ТОО «Отде-
лочник», по договору на

субподряде трудятся рабо-
чие товарищества «Строи-
тельно . производственный
комплекс», здесь и сантех-

ники «УСТР-73», электрики

товарищества С. В. Цаплин-
ского, специалисты товари-

щества «Вика» завершают

прокладку теплотрассы от

основной городской магист-

рали до школы. Параллель-

но идут работы по водопро-

водным и канализационным

сетям. Внутри здания к по-

даче тепла все готово. И
как только справятся с на-

ружными сетями, а здесь

очень стараются, — в зда-

нии будет тепло (это плани-
руется через несколько

дней), и тогда действитель-
но развернутся дела по

внутренней отделке. Преоб-
разится и территория за

счет вертикальной планиров-

ки.

О том, как в дальнейшем
пойдут дела, на какое время

планируется пуск в эксплуа-
тацию учебного корпуса, —

говорит директор генподряд-

' ной организации ТОО «Слан-
цевский строительный ком-

бинат» Ю. А. Гнатенко.
— В данном случае все

зависит от поступления
средств. Не от строителей.
Администрация района ста-
рается, изыскивает порой
последние возможности для

того, чтобы поддерживать

стройку. Задумывалось спра-

виться к 1 января, однако

срок нереальный, учитывая,
что очень много времени

упущено. Видимо, ввод уй-
дет в первый квартал 1996
года.

Будем надеяться, что ко-

нец у сказки будет хорошим.

Сейчас есть этому предпо-

сылки. Действует график
работ. Строго контролирует-

ся его прохождение. Ежене-
дельно бывают оперативные

совещания, где сверяется

слово и дело.

О. ТИМОФЕЕВА.

ния и тогда продолжить ре-

монт. У нас уже закуплены

отделочные материалы, за-

казаны рамы, приобретены

немецкие жалюзи на окна.

— Вы задумываете пост-

роить супер-маркет?

— Еще не знаю. Предпо-

лагаю, что в магазине тра-

диционного прилавка между

продавцом и покупателем

делать не будем. В демонст-

рационном зале покупатель

будет выбирать себе нужный

товар, а продавец вынесет

его со склада.

— А как все-таки посту-

пите с шильцами дома?

— Я сразу решил не идти

ни с кем на конфликт и

выполнять все их условия.

Две квартиры, где и идет

сейчас реконструкция, я ку-

пил по цене, которую запро-

сили хозяева. Место здесь

не совсем удачное для жи-

лья — шумно, пыльно. Я бы

каждой семье дома предоста-

вил квартиры по их жела-

нию, даже лучше, чем у них

сейчас. Но пока мне уда-

лось договориться лишь с

жильцами одной квартиры.

Я выходил к администрации

с предложением: я подарю

первому городскому - очеред-

нику трехкомнатную кварти-

ру в качестве компенсации

за то, что я выкуплю и пере-

оборудую весь 31-й дом на

Кирова. Переоборудование
было бы выгодно городу —

и дополнительные поступле-

ния в бюджет за счет прода-

жи чердачного помещения,

лестничных клеток, и ремонт

здания за мои деньги. Но

пока об осуществлении моих

проектов говорить рано.

Наверное, новый магазин

на Кирова, 31 появится еще

не скоро. И получилось так

потому, что случай реконст-

рукции жилых помещений

для нашего города нетипич-

ный. Система контроля за

таким видом деятельности

не отработана. Как выясни-

лось, защищать жильцов зло-

получного дома оказалось

некому, да, наверное, этого

никто и не хотел делать.

Ведь как тогда объяснить то,

что неразрешенное строите-

льство проходило не в глу-

хом лесу, а в самом центре

города, на глазах админист-

рации.

А вообще, сама жизнь да-

ет новоявленным хозяевам

города и соответствующим

службам мэрии хороший

урок. Прежде чем предпри-

нимать какой-то шаг, одним

лучше заранее получить пи-

сьменное разрешение во

всех инстанциях, другим —

выработать систему контро-

ля. А потом всем вместе,

обдумав, действовать по

принципу мудрой русской

поговорки: «Семь раз от-

мерь, один раз отрежь».

В. ГАЛКИНА.  

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

НОВОЕ В СОЦИАЛЬНОМ СТРАХОВАНИИ  !
ВОЗМОЖНОСТИ
НУЖНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ

В связи с многочисленными обращениями страхова-

телей в Сланцевское представительство Фонда социаль-

ного страхования даем разъяснения по некоторым часто

встречающимся вопросам.

р соответствии с Указом
D Президента Российской

Федерации от 25.05.94 г. №
1005 «О дополнительных ме-

рах по нормализации расчетов

и укреплению платежной дис- *

циплины в народном хозяй-
стве» средства, перечисляе-

мые Фондом социального

страхования РФ юридиче-

ским лицам в виде дотаций
на цели государственного

страхования, в том числе и

на проведение летней оздо-

ровительной кампании, за-

числяются на расчетные сче-

та юридических лиц. Сохра-
нение целевой направленно-
сти в использовании этих

средств может быть достиг-
нуто при включении юриди-

ческими лицами этих зат-

рат в расчет сумм на неот-
ложные нужды,

р СТЬ вопросы относите-

L льно предоставления

четырех дополнительных оп-

лачиваемых выходных дней
в году по уходу за детьми-

инвалидами до достижения

ими 18 лет. С февраля ны-

нешнего года эти четыре

дня предоставляются в теку-

щем календарном месяце

одному из работающих ро-

дителей (опекуну, попечите-

лю) на основании его заяв-

ления и оформляются прика-

зом администрации органи-

зации на основании справки

органов социальной защиты
об инвалидности ребенка.
Справка предоставляется раз

в год. Работающий родитель

предоставляет также справку

с места работы другого ро-

дителя о том, что на момент

обращения дополнительные

оплачиваемые выходные дни
в этом же календарном ме-

сяце им не использованы.

В случаях, когда одним из

работающих родителей ука-

занные дополнительные оп-

лачиваемые выходные дни в

календарном месяце испо-
льзованы частично, другому

работающему родителю в

в этом же календарном ме-

сяце предоставляются остав-

шиеся дополнительные опла-

чиваемые выходные дни.
Суммирование предоставляе-
мых дополнительных выход-

ных дней за два и более ме-

сяцев не допускается.

(Продолжение на 4-й стр.)



возможности
НУЖНО ИСПОЛЬЗОВАТЬ Масляников И. К.

(Начало на 3-й стр.)

D соответствии с Федера-
D льным Законом от 27.

07.95 г. № 116-ФЗ «.О по-

вышении минимального раз-

мера оплаты труда» с 1 ав-

густа 1995 года единовре-
менное пособие при рожде-

нии ребенка выплачивается

в размере 550000 рублей;
ритуальное пособие —

275000 рублей; единовре-

менное пособие женщинам,

ставшим на учет в ранние

сроки беременности, —

275000 рублей; ежемесячное

пособие в период отпуска по
уходу за ребенком до дости-

жения им возраста полутора

лет — 55000 рублей; мини-

мальное пособие по времен-

ной нетрудоспособности —

49500 рублей.

|_| АДО отметить, что на

■ * предприятиях и в орга-

низациях города и района
недостаточно проводится ра-

бота комиссиями (уполномо-
ченными) по социальному

страхованию в целях обеспе-
чения санаторно-курортным

лечением и отдыхом своих

работников. Еще раз напо-

минаем, что Сланцевское
представительство Фонда
социального страхования

имеет возможность приоб-
ретать любые путевки на

санаторно-курортное лече-

ние и отдых по заявкам ор-

ганизаций - страхователей
Фонда. В свою очередь ' ра-

ботники организации должны

обращаться по приобретению
путевок в . комиссии по со-

циальному страхованию по

месту работы.

Заявки на приобретение
указанных путевок на IV
квартал 1995 года и I квар-

тал 1996 года необходимо
сдать в Сланцевское пред-

ставительство Фонда до 1
ноября.

Г*1 РИБЛИЖАЕТСЯ заме-

' 1 чательный праздник,

так любимый детьми, да и

взрослыми. Пришла пора

позаботиться о детях, сде-

лать им праздничные ново-

годние подарки. Вот здесь

и предстоит проделать боль-
шую работу нашим комисси-

ям (уполномоченным) по со-

циальному страхованию.

В соответствии с Постано-
влением Фонда социального

страхования РФ разрешено

страхователям Ленинград-
ской области использовать

средства социального страхо-

вания на приобретение дет-

ских подарков при проведе-

нии новогодних елок в пери-

од с декабря 1995 года по

январь 1996 года в преде-

лах 50 процентов их стоимо-

сти. но не более 20 тысяч

рублей на один подарок.

Средства, . выделенные на
эти цели, используются на

детские подарки только при

проведении новогодних елок

и не. могут быть выданы ро-
дителям детей наличными

деньгами.

Финансирование расходов
на приобретение подарков

производится за счет средств,

предусмотренных по норма-

тиву 1995 года (10 процен-
тов) на санаторно-курортное

обслуживание трудящихся

и членов их семей, а при
отсутствии этих средств —

за счет резервных фондов
страхователей.

Разрешено страховате-

лям (организациям и учреж-

дениям), содержащимся за

счет государственного бюд-
жета, и убыточным пред-
приятиям агропромышлен-

ного комплекса при наличии
средств социального стра-

хования на санаторно-ку-

рортное обслуживание ис-
пользовать их на приобрете-
ние новогодних подарков из
расчета до 80 процентов

стоимости одного подарка.

Организации и учрежде-

ния, содержащиеся за счет

государственного бюджета,
убыточные предприятия аг-
ропромышленного комплек-

са. а также страхователи, на-

ходящиеся в сложном финан-
совом положении и не имею-

щие средств социального

страхования на приобрете-
ние новогодних подарков,

могут быть профинансирова-
ны за счет средств региона-
льного отделения. В этом
случае при проведении ново-

годней елки организация.,

представляет заявку в Слан-
цевское представительство

Фонда, подписанную руко-

водителем и главным ’ бух-
галтером, с указанием коли-

чества детей в возрасте от

6 до 14 лет, стоимости по-

дарка и банковских реквизи-

тов. При наличии картотеки

у страхователя средства мо-

гут быть перечислены на

счет профсоюзного комитета.

Оформление и списание
расходов аналогично прош-

лому году.

Кроме новогоднего празд-

ника, у детей впереди зим-

ние каникулы. Сланцевское
представительство предла-

гает организациям при 'брес-
ти путевки для родителей с

детьми в пансионаты отдыха

и санатории «Сестрорецкий
курорт», «Северная Ривье-
ра», «Старая Русса». Заявки
необходимо сдать в Сланце-
вское представительство Фон-
да до 8 ноября 1995 года.
Справки по телефону: 25-
505. Часы работы предста-

вительства Фонда с 8 часов

30 минут до 17 часов.

А. ЗАЛУЖСКАЯ,
уполномоченный регио-

нального отделения

ФСС.

19 октября на 66 году

жизни скончался Масляни-
ков Иван Купреевич — По-
четный гражданин города,

Герой соц. труда, уважаемый
человек и семьянин.

Трудовую деятельность

Иван Купреевич начал в

1947 году на шахте № 1
Сланцевского бассейна после

I окончания технического учи-

лища. С 1955 года он —

бригадир горнопроходческой
бригады. На этом посту и

раскрылось его дарование

организатора производства.

В 1959 году, когда страна

призвала народ к техниче-

скому перевооружению руч-

ного труда на базе комллекс-

Медицина стоит на пороге

«золотого века», который
принесет новые методы ди-

агностики раковых заболева-
ний и их лечения. С таким

оптимистическим прогнозом

выступили в Лондоне участ-

ники пресс-конференции, ко-

торая была проведена бри-
танским Имперским фондом
исследования рака.

По мнению этой организа-
ции, новые препараты и спо-

собы лечения, например, им-

мунная терапия и лечение
гормонами, более совершён-
ные методы диагностики и

достижения в области генной
терапии, существенно изме-

нят положение больных ра-

ковыми заболеваниями. «Мы
переживаем поистине рево-

люцию в наших фундамента-
льных знаниях, — заявил

генеральный директор фонда
Уолтер Бодмер. — Послед-
ние 15 лет принесли пора-

зительный прогресс в облас-
ти лабораторных исследо-

ваний. Поистине они были
«золотым веком» биологи-
ческой науки».

Бодмер сказал также, что

изменение образа жизни и

лучшее понимание причин

некоторых раковых заболева-
ний уже стали приносить

свои результаты. Он выска-

зал предположение, что в

ближайшие 25 лет число

умирающих от рака начнет

уменьшаться в индустриаль-'
но развитых странах, хотя

сегодня оно продолжает рас-

ти. «Это проблема всемирно-

го характера, — подчеркнул
Бодмер, — и ее решение

предполагает сотрудничест-

во также во всемирном мас-

штабе».

ной механизации, Иван Куп-

реевич первым в бассейне

откликнулся на призыв и

перешел с бригадой на метод

скоростной проходки вырабо-
ток. Вскоре бригада стала

базовой по внедрению новой
техники, технологии и совер-

шенствованию организации

труда. За короткий срок

бригадой был увеличен темп

проходки одним забоем с 60
до 180 метров в месяц.

Этот метод нашел распрост-

ранение в бассейне и обеспе-
чил быстрый переход шахты

«Ленинградская» в 1970 —

71 годах на систему камер-

лав с механизированной тех-

нологией очистной выемки.

Выступивший на пресс-

конференции Джек Кузик,
ответственный за статистиче-

ские разработки фонда, пред-

положил, в частности, что

благодаря все более совер-

шенным методам диагности-

ки число умирающих от рака

желудка может сократиться

к 2020 году на 40 процен-

тов. Он считает ' вероятным,

что с связи с достигнутым

сегодня сокращением куря-

щих число умирающих от

рака легких к этому же вре-

мени может уменьшиться на

30 процентов. Однако в раз-

вивающихся странах, где ку-

рят все больше, в следую-

щие 20 лет может быть от-

мечена «эпидемия» рака лег-

ких.

По мнению представите-

лей Фонда, традиционные се-

годня методы лечения —

хирургические и основанные

на облучении — также со-

хранятся, однако они станут

более точными благодаря ис-

пользованию компьютеров

и робототехники.
И. ПОЛЬСКИЙ,

корр. ИТАР-ТАСС.

Срочно продается дом.

Сланцы, ул. Малопольская и

земельный участок с надвор-

ными постройками. Обраща-
ться: Гдов, раб. тел.: 92-397,
91-762, дом. — 91-925.

Организую поездку за ав-

томобилями в Финляндию.
Возьму в аренду машину с

водителем. Телефон 22-516
с 21 до 22 часов.

3—3

За самоотверженный труд

ему было присвоено звание

Героя Труда, был награжден

орденами.

Иван Купреевич был си-

льный духом, с пытливым

умом и добрым сердцем че-

ловек. В трудную минуту

был готов прийти на помощь
товарищу по работе. Обучил
немало молодых людей шах-

терским профессиям, воспи-

тал дочь Любу, сына Нико-
лая, был внимательным,

любящим жену Нину.

Таким он был, таким он и

останется в наших сердцах

навсегда.

АОЗТ «СЛАНА» 4,

принимает заказы

от населения на изготов-

ление срубов, дачных до-

миков, оконных и двер-

ных блоков, мебели. Име-

ется в продаже материал

для штакетника, деловой

горбыль. Желающие мо-

гут обратиться по телефо-

нам; 73-438, 74-538.
3—2

Коммунисты города Слан-
цы выражают соболезнова-
ние в связи со смертью Ге -J
роя Социалистического Тру*
да. коммуниста МАСЛЯ-
НИКОВА Ивана Купреевича.

Сланцевская организа-
ция КПРФ.

Коллектив управления

АО «Завод «Сланцы» выра-

жает глубокое соболезнова-
ние Нине Ивановне Анохи-
ной в связи со смертью от-

ца.

Коллектив д/с № 3 выра-

жает глубокое соболезнова-
ние родным и близким по

поводу трагической гибели
МАТВЕЕВОЙ Ольги Викто-
ровны и ее сына Егора.

Классный руководитель,
родители и ученики 26 клас-

са школы № 12 скорбят о

трагической гибели МАТВЕ.
ЕВА Егорки и его мамы

Ольги Викторовны.

Сердечно благодарим кол-
лектив РЗО шахты «Ленин-
градская» и лично Б. С.
Брезгина за оказанную по-

мощь в похоронах Ильина
Кирилла Карповича.

Жена, дочь, родные.

Группа товарищей.

.: : исследователи

прогнозируют „золотой век“
в лечении рана

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 25 ОКТЯБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.00 —Телеутро. 9.00, 12.00, 15.00, 18.00, 24.00— Ново-
сти. 9.15 — «Тропиканка», сериал. 10.05 — Тема. 10.50
— В мире животных (с сурдопереводом). 11.30 — Уга-
дай мелодию. 12.10 — Телерадиокомпания «Мир». 12.50
— «Дом, который построил Свифт», х. т. ф. 2-я серия.

14.00, 1.45 — «Ставка больше, чем жизнь», сериал.

15.20 — Мультсериал. 15.40 — Кактус и К°. 15.50 —

Домисолька. 16.10 — Зов джунглей. 16.35 — «Элен и

ребята». 17.00 — Тет-а-тет. 17.30, 1.15 — Семь дней
спорта. 18.20 — «Тропиканка». 19.10 — Час пик. 19.35 —•

Угадай мелодию. 20.00 — Чтобы помнили... Ю. Бога-
тырев. Ведущий — Л. Филатов. 20.45 — Спокойной
ночи, малыши. 21.00 — Время. 21.50 — Елена Сафоно-
ва в фильме «Возвращение Баттерфляй». 23.30, 0.10 —

Мужчина и женщина. 0.25 — «Твин Пике», сериал.

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.30 — Время деловых людей. 8.00, 11.00, 14.00,

17.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Требуются... Тре-

буются... 8.30 — Звезды говорят. 8.35 — Ритмика. 8.50

— Момент истины. 9.35 — Телегазета. 9.40 — Крестьян-

ский вопрос. 10.00 — Никто не забыт. 10.05 — «Санта-

Барбара». 11.20 — Милицейская хроника. 11.30 — Ваш

партнер. Газпром. 11.50, 17.50 — «Камень сновидений»,

мультсериал. 12.15 — Новая линия. 12.30, 14.20- — Де-

ловая Россия. 16.05 — Там-там-новости. 16.20 —

Праздник каждый день. 16.30 — Чья сторона? 17.20 —

Новая линия. Дальний Восток. 18.15 — Видеопоэзия.
Николай Рубцов. 18.25 — Вас приглашает фирма «Сав-
ва». 18.40 — Карьера. 19.10 — Ваше право. 19.25 —

Своя игра. 20.25 — Подробности. 20.35 — «Санта-Бар-
бара». 21.30 — Рек-тайм. 22.00 — Прогноз погоды.

22.10 — На политическом Олимпе. 23.30 — Река вре-

мени. 23.35 — Автомиг. 23.40 — Служба 299-00-00.
23.55 — ЭКС. 0.05 — Короткометражные х. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.00 — Доброе утро. 13.00, 15.30, 19.45, 22.45 —

Информ-ТВ. 13.10 — Стиль жизни. 13.25, 17.10, 18.10

— Музыкальный момент. 13.30 — «Немецкая волна».

13.45 — Мультфильм. 14.00 — Скорая помощь. 14.30 —■

«Мануэла». 15.20 — Советы садоводам. 15.40 — Театр

Геннадия Рождественского. 16.45 — «Сгоревшие ру-

копией». М. Булгаков. 17.15 — Детское ТВ. 18.20 —

Телемагазин. 18.25 — Телеблиц. 18:30 — Большой фе-

стиваль. 18.45 — «Шесть граней удачи», телеигра в

прямом эфире. 19.00 — Футбол. 20.05 — «Ма-

нуэла». 20.50 — Телеслужба безопасности. 21.00

— Время. 21.30 — Баскетбол. «Форс-мажор» (СПб) —

«Орши» (Франция). 22.10 — Блеф-клуб. 23.00 — Спорт,

спорт, спорт. 23.15 —- «Золотой телец», развлекатель-

ная программа. 0.05 — «Валентина», х. ф. 8-я серия.
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